



Lonely Planet Kids *Komm mit nach Rom*

Lonely Planet hat die beiden Kinder-Guides Marco und Amelia nach Rom geschickt, um die geheimnisvollsten und kuriosesten Geschichten und Orte zu entdecken.

Rom kennen sie mittlerweile in- und auswendig, kein Geheimnis ist vor ihnen sicher. So haben die zwei Entdecker Antworten auf Fragen wie:

Komm mit nach Rom

Lonely Planet Kids

1. Auflage 2018

102 Seiten, Flexcover mit Klappen

Format 16,5 x 21 cm

Preis: € 12,99 (D) / 13,99 (A) / 18,90 (CH)

ISBN: 978-3-8297-4494-2

Erscheint am 20. März 2018

- **Was hat es mit dem Schildkrötenbrunnen auf sich?**
- **Wo befindet sich der älteste Lügendetektor der Welt?**
- **Welche sonderbaren Tiere schwimmen im Tiber?**
- **Wie kleiden sich die Römer?**
- **Wie viel kostete die Renovierung der Spanischen Treppe?**

In 19 Touren werden Kinder ab 8 Jahren zu richtigen Travellern und können die Stadt fast auf eigene Faust erkunden. Liebevoll vermittelt die Autorin Moira Butterfield auf 102 Seiten mit ca. 140 Illustrationen auf spielerische Weise Wissen über die Weltmetropole. Um einen besseren Überblick zu erhalten, gibt es vorne eine Karte. Auf dieser sind die Ausgangspunkte mit Stickern markiert.

Eine der Touren führt durch das „grüne“ Rom. Der beliebteste Park Villa Borghese beherbergt ganze 250 verschiedene Pflanzenarten und 35 Springbrunnen. Pfauen spazieren frei herum und posieren gerne für ein Foto. Nicht so idyllisch geht es dagegen auf dem geschichtsträchtigen Gianicolo-Hügel zu: hier wird seit dem Jahre 1847 jeden Tag um 12 Uhr eine Kanone abgefeuert. Papst Pius IX. wollte, dass alle Kirchen gleichzeitig läuten und nutzte die Kanone als Signal.

Tamara Szupra
 Presse und
 Öffentlichkeitsarbeit
 MAIRDUMONT
 t.szupra@mairdumont.com
 Tel.: 0711 4502-243

www.lonelyplanet.de
 http://shop.lonelyplanet.de

Hungrig bleibt man in Rom nicht lange, hier gibt es überall süßes Gelato und knusprige Pizza. Von „gebratenen Telefonen“ in der Rione di Sant’Angelo über Schokolade vom ältesten Chocolatier der Stadt bis hin zu klassischen Spaghetti Carbonara (wichtig: niemals mit Sahne!) ist für jeden Gaumen etwas dabei. Wer es ausgefallen mag sollte bei Claudio Torcè unbedingt ein Eis essen, hier gibt es neben süßen Sorten nämlich auch ausgefallene Geschmacksrichtungen wie Käse oder Sellerie.



Oder wie wäre es mit einem Nachtspaziergang, um Roms Gespenstern zu begegnen? In der Gegend um die Burg Castel Sant'Angelo soll der Geist von Mastro Titta, Roms amtlichem Henker von 1796 bis 1865, sein Unwesen treiben. Und vom 10. auf den 11. September trifft man laut Geschichten den kopflosen Geist von Beatrice Cenci auf der Engelsbrücke. Ein weiteres Gespenst treibt im Palazzo de Cupis sein Unwesen, hier soll in mond hellen Nächten eine Hand am Fenster zu sehen sein.

Verrückte Fakten zum Lachen und Staunen halten die Kleinen bei Laune und lassen sie die Stadt ganz neu und auf ihre Weise entdecken. Aber auch Erwachsene können von Amelia & Marco noch einiges lernen. Egal ob Schleckermaul, Sportfanatiker oder Shoppingqueen, in der Neuheit *Komm mit nach Rom* ist für jeden etwas dabei.